

Ulises Lara se queda al frente de la fiscalía

La hasta ayer titular consideró que seguirá el trabajo con ética; panistas lo cuestionan

OMAR DÍAZ

Durante su cuarto y último informe de actividades como fiscal general de la Ciudad de México, Ernestina Godoy nombró a Ulises Lara Ruiz como coordinador de Investigación Territorial y a Oliver Pilares Viloria, quien se desempeña como titular de dicha área, como nuevo coordinador de asesores.

Con este movimiento, Ulises Lara será el encargado de despacho de la fiscalía a partir de este miércoles 10 de enero.

"Esta institución no puede quedar acéfala, por ello quiero informarles que he decidido nombrar al doctor Ulises Lara como coordinador general de Investigación Territorial, y como lo establece la ley, será quien asuma la suplencia en la titularidad de la fiscalía hasta en tanto el Congreso de la Ciudad decida lo que le corresponda.

"Ulises conoce la fiscalía, ha trabajado con este gran equipo de servidoras y servidores públicos y está comprometido con la justicia. No me cabe la menor duda que durante el tiempo que esté frente a la fiscalía continuará trabajando con ética y transparencia", destacó Godoy.

El artículo 46 de la Ley Orgánica de la fiscalía no limita, por su formación académica, a Ulises Lara para ser encargado de despacho: "La persona titular de la fiscalía será suplida en ausencias o faltas temporales por la persona titular de la Coordinación General de Investigación Territorial. En caso de ausencia definitiva, la persona que funja como suplente notificará al Congreso de la Ciudad de México para que proceda conforme a lo dispuesto en el texto constitucional".

Los legisladores locales del PAN aseguraron que el nombramiento de Ulises Lara como encargado de despacho de la fiscalía capitalina no les sorprende, pero sí les preocupa por su cercanía familiar con el jefe de Gobierno, Martí Batres, y con Morena.

"A Godoy no se le ratificó porque está subordinada a Morena y al gobierno local, ahora con Ulises Lara como encargado de despacho, y con sus vínculos familiares con Batres, definitivamente no abonan a los principios que deben regir la función de la fiscalía", comentó el diputado Aníbal Cañez.

Los panistas recordaron que Ulises Lara es militante de Morena, realizó trabajo político a favor de este partido e incluso quiso ser consejero estatal. "Queda de manifiesto que el grupo mayoritario no entendió el mensaje que le dimos las y los diputados de oposición", añadió.

El PAN hizo un llamado respe-



168 cm²

Página: 18

2/2

tuoso al Consejo Judicial Ciudadano para que realice de manera inmediata la convocatoria para elegir a quien estará al frente de la fiscalía los siguientes cuatro años. • Con información de David Fuentes

ANÍBAL CAÑEZ

Diputado local del PAN

"Ahora con Ulises Lara como encargado de despacho, y con sus vinculos familiares con Batres, no abonan a los principios que deben regir la función de la fiscalia"



ANOS

deberá estar en el cargo la próxima persona que sea elegida titular de la fiscalía capitalina.

